

作業所日記

吉井 祐気

9月になり暑い日が続きました。晴れて暑いのではなく、曇って蒸し暑いといった感じです。8月も陽射しが少なく夏らしく感じられませんでした。このまま夏が終わってしまうのかと思ったらまだせみが鳴いていて、過ぎ去る夏を惜しむかのようでした。

作業所は本格的な秋のイベントはありませんが木箱、畑、内職とだんだん忙しくなって、内職は箱折りがとても多い月でした。早いもので、もうクリスマスのデザインです。少しずつ納める場合もあったので、落ち着くひまなく作り続けました。得意な内藤さんは畑班の週でも作業場に就いて取り組んでもらいました。今月は外での作業が畑、北療育センターの他に幼稚園跡地の草取りもあり、他にもその日のうちに仕上げる紅茶パックの袋詰め、海苔、お茶の箱詰めなどは毎日のようにあるのでメンバーと車の割り振りが大変です。箱折りは得意なメンバー中心の作業になりやすいですが、数種類の部品を作ってから組み合わせるものは、それぞれができるところを行いました。このところ箱折りの仕事が多く入っている中で、少しずつみんなが上達していければと思います。

木箱作りのほうはギンナンの季節に入り注文が増えて製作する期間が短くなっています。自宅近所のギンナンの木でも実を拾う人の姿が見られました。今のところ他の仕事の合間に少数で作っています。自転車清掃を行うメンバーが木箱づくりをすることが多く、自転車清掃の期間には普段は内職をすることの多い鄭さんが久しぶりに木箱づくりをしました。今月に預かった自転車は25台で全体として喜びが多くあまりよい自転車はありませんでしたが、こまめに清掃すると意外と思っていた以上にきれいにすることができました。内職でも納期が週をまたぐような場合は後で大変な思いをすることがあります。計画的に進めていきたいものです。



公園清掃の清掃日は基準としては金曜日ですがなかなか他の作業が忙しく、土曜日などに変更することがあります。雑草はあまり長くなっていませんが、つる草は伸びてきています。また子供が食べた菓子の小さな袋がよく落ちています。これが広範囲に散らばっているのを拾うのに時間がかかります。空き缶やびん、ペットボトルなどはそれほど多くありません、最近はお菓子の袋のゴミが増えてきました。公園や町からゴミ箱が減った影響もあるのでしょうか。

私としてはついこの間、夏旅行でメンバーと一緒に岩井海岸に行ったような感じがしていますが、彼岸になり暑さがやわらいで秋が深くなっていく中で10月は花売りのイベントが多くあり土曜、日曜も忙しくなります。メンバーと一緒に頑張っていこうと思います。仕事も健康でないとできません。みなさんも体調に気を付けて日々過ごしてください。

